

Kami kirimkan Pemberitahuan Informasi Kredensial.

Mohon untuk mengecek Informasi Peserta (4 digit terakhir dari My Number)



Mulai tanggal 2 Desember 2024, Kartu My Number dan Kartu Asuransi Kesehatan akan terintegrasi. Kartu Asuransi Kesehatan yang berlaku saat ini akan digantikan oleh sistem yang didasarkan pada kartu My number (kartu asuransi Myna) yang didaftarkan untuk digunakan sebagai Kartu Asuransi Kesehatan baru.

Untuk memastikan bahwa semua Peserta dapat menggunakan Kartu Asuransi Myna dengan nyaman, kami telah melakukan pemeriksaan terhadap informasi Peserta yang terhubung dengan My Number, mohon untuk mengecek informasinya.

Selain itu, kami akan mengirimkan Pemberitahuan Informasi Kredensial sehingga Peserta dapat dengan mudah memahami Informasi Kredensial pada Asuransi Kesehatannya sendiri.

Contoh Formulir

取得年月日 昭和60年10月1日

氏名 全国健康保険協会 北海道支部

スマートフォンをお持ちの方は、右の二次元コードからマイナポータルにログインすることで、ご自身の健康保険の資格情報を確認することができます。ぜひご利用ください。マイナポータルへのアクセス・ダウンロードはこちら

なお、現在、医療保険のデータが登録されているあなたの個人番号(マイナンバー)は次のとおりですのでご確認ください(12桁の数字で表示)。表示されている下4桁の数字が、ご自身の個人番号(マイナンバー)の下4桁と一致していることを確認してください。

*** * 1234

1

2

3

資格情報のお知らせ

記号	01010101	番号	0000001	枝番	00
氏名	わかい 知 協会 太郎				
生年月日	昭和40年10月1日				
資格取得年月日	昭和60年10月1日				
保険者番号	01010016				
保険者名称	全国健康保険協会 北海道支部				

左側をミシン目で切り取ってマイナンバーカードと併せて大切に保管してください。資格情報のお知らせの詳細については、別紙をご覧ください。

1 Potong dan Simpan Pemberitahuan Informasi Kredensial

Peserta dapat dengan mudah memahami Informasi Kredensial pada Asuransi Kesehatannya sendiri.

Ada kemungkinan akan dibutuhkan untuk memperoleh pemeriksaan Kesehatan di Fasilitas Kesehatan mulai tanggal 2 Desember 2024. Untuk informasi lebih lanjut, silakan lihat halaman belakang buklet ini, “Cara mendapatkan pemeriksaan kesehatan setelah tanggal 2 Desember 2024”.

Potonglah pada garis putus-putus dan simpanlah bersama Kartu My Number Anda.

* Jika potongan Pemberitahuan Informasi Kredensial Anda rusak atau hilang, silakan kirimkan “Permohonan Penerbitan Pemberitahuan Informasi Kredensial” ke kantor cabang Asosiasi Asuransi Kesehatan Nasional tempat Anda terdaftar setelah tanggal 2 Desember 2024.

2 Periksa 4 Digit Terakhir My Number Anda

Mohon periksa 4 digit terakhir My Number Anda yang terdaftar di Asosiasi Asuransi Kesehatan Nasional. Jika 4 digit terakhir yang ditampilkan tidak sesuai dengan 4 digit terakhir My Number Anda, silakan hubungi kontak di bawah ini.

Tujuan Kontak: Asosiasi Asuransi Kesehatan Nasional Layanan Khusus My Number

0570 - 015 - 369 (Navi Dial) *Tidak termasuk hari Sabtu, Minggu, hari libur dan libur Tahun Baru

*Jika Anda tidak dapat terhubung karena IP telepon, dsb, silakan hubungi kantor cabang Asosiasi Asuransi Kesehatan Nasional tempat Anda terdaftar

3 Informasi Kredensial Asuransi Kesehatan Juga Dapat Dicek di MyNa Portal

Anda juga dapat mengecek informasi kredensial asuransi kesehatan terbaru Anda di MyNa Portal.

Untuk informasi mengenai cara login, dsb. silakan lihat halaman belakang buklet ini “Cara mengecek Informasi kredensial melalui Myna Portal”.

Cara Mendapatkan Pemeriksaan Medis Setelah Tanggal 2 Desember 2024

1 Kartu Asuransi Myna

Dengan menggunakan kartu My Number (kartu asuransi Myna) yang didaftarkan penggunaannya sebagai Kartu Asuransi Kesehatan, Anda akan memperoleh keuntungan seperti perawatan medis yang lebih tepat berdasarkan data riwayat kesehatan dan perawatan medis Anda.

Untuk informasi lebih lanjut tentang keuntungan dan cara mendaftar, silakan lihat Lampiran.

* **Kartu Asuransi Myna dapat digunakan di fasilitas kesehatan yang telah menerapkan sistem verifikasi kredensial secara online.**

Untuk informasi mengenai fasilitas kesehatan, dsb. yang telah menerapkan sistem ini, cek situs web Kementerian Kesehatan, Ketenagakerjaan, dan Kesejahteraan. (Silakan akses dengan memindai kode 2D di sebelah kanan)



2 Kartu Asuransi Myna + Layar Informasi Kredensial Myna Portal (Ponsel Pintar)

Anda dapat menerima pemeriksaan medis dengan menunjukkan Kartu Asuransi Myna dan layar informasi kredensial Myna Portal (di Ponsel Pintar), bahkan di fasilitas kesehatan yang belum menerapkan sistem verifikasi kredensial secara online.

Untuk cara menampilkan layar informasi kredensial, dsb. yang lebih rinci, silakan lihat “Cara verifikasi informasi kredensial di Myna Portal” di bagian bawah.

3 Kartu Asuransi Myna + Pemberitahuan Informasi Kredensial

Bagi fasilitas kesehatan dsb. yang belum menerapkan sistem konfirmasi kredensial secara online, atau bagi Anda yang tidak memiliki ponsel pintar, Anda dapat menerima pemeriksaan medis dengan menunjukkan salinan Pemberitahuan Informasi Kredensial dan Kartu Asuransi Myna.

4 Kartu Asuransi Kesehatan

Kartu Asuransi Kesehatan baru sudah tidak diterbitkan lagi setelah tanggal 2 Desember 2024, tetapi Kartu Asuransi Kesehatan yang sudah ada masih dapat digunakan hingga tanggal 1 Desember 2025.

Jika Anda kehilangan hak atas asuransi kesehatan karena pensiun, dsb., maka Anda tidak akan dapat menggunakannya mulai sehari setelah tanggal pensiun.

[Lainnya]

Bagi Anda yang berada dalam kondisi tidak dapat menggunakan kartu asuransi Myna, misalnya karena tidak memiliki kartu Myna, dsb. maka Anda dapat menerima pemeriksaan medis di fasilitas kesehatan, dsb dengan menunjukkan “Bukti Verifikasi Kredensial”.

Cara Mengecek Informasi Kredensial melalui Myna Portal

Pemilik ponsel pintar dapat menggunakan layar informasi kredensial pada Myna Portal untuk mengetahui informasi kredensial asuransi kesehatan mereka sendiri, dan dapat menerima pemeriksaan medis dengan menunjukkan Kartu Asuransi Myna ketika periksa Kesehatan di fasilitas kesehatan yang belum menerapkan sistem verifikasi kredensial secara online.

Jika Anda tidak dapat login ke Myna Portal, silakan gunakan salinan Pemberitahuan Informasi Kredensial.

*Verifikasi tidak bisa dilakukan, ketika My Number yang Anda kirim ke Asosiasi Asuransi Kesehatan Nasional masih dalam proses verifikasi, atau ketika Anda belum mengirimkan My Number Anda ke Asosiasi Asuransi Kesehatan Nasional.

Cara login, dsb. (perlu mengunduh aplikasi)



(1) Tekan “mulai”



(2) Tekan “Daftar / Login” untuk login ke Myna Portal



(3) Setelah login, Tekan “Kartu Asuransi Kesehatan”



(4) Anda dapat mengecek informasi kartu asuransi kesehatan yang terdaftar di bagian “Informasi kredensial”